

*Bruno Rodriguez dénonce le  
recours au mensonge des  
campagnes médiatiques anti-  
cubaines*

---

Image not found or type unknown

**Raúl Roa, connu comme le chancelier de la dignité, a dénoncé devant l'ONU la responsabilité de Washington dans l'invasion de la baie des Cochons, en avril 1961.**

La Havane, 16 avril (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a dénoncé ce vendredi l'utilisation de mensonges dans les campagnes médiatiques internationales contre notre pays.

Sur Twitter, le ministre des Affaires étrangères a déclaré: «Le représentant des États-Unis aux Nations Unies a menti en 1961 pour cacher que son gouvernement était l'auteur de l'invasion de Playa Girón. L'utilisation de mensonges est toujours présente dans les campagnes médiatiques internationales contre Cuba».

Demain, le 17 avril, nous célébrerons le soixantième anniversaire de cette invasion, qui visait à vaincre la révolution naissante dirigée par Fidel Castro.

Le gouvernement nord-américain a orchestré l'attaque, exécutée par 1 500 hommes équipés et entraînés pour établir dans la baie des Cochons une tête de pont.

Le 19 avril, moins de 72 heures plus tard, les troupes cubaines ont vaincu les envahisseurs, consolidant ainsi la première grande défaite militaire de l'impérialisme dans les Amériques.

Ce combat s'est également accompagné d'une bataille diplomatique à New York de la part de Raúl Roa qui, lors de la 15e session de l'Assemblée générale des Nations Unies, a dénoncé la responsabilité de Washington.

Source: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/254320-bruno-rodriguez-denonce-le-recours-au-mensonge-des-campagnes-mediatiques-anti-cubaines>



**Radio Habana Cuba**